

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 26/FEBRERO/2019

Moody's es la única de las tres calificadoras internacionales, donde están Fitch y Standard and Poor's, que tiene a México en la zona de las A's, somos A3 para ellos: Rodrigo Pacheco

RODIGO PACHECO: Moody's advirtió que existe la posibilidad de que la calificación de México se mueva este año o al menos la pongan en perspectiva negativa. Jaime Reusche, el analista soberano de México para la calificadora indico que todo dependerá de la rectitud fiscal del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, la cual deberá alcanzar mientras enfrenta presiones en materia de programas sociales y búsqueda de fortalecimiento de Petróleos Mexicanos, e incluso también menciona a la Comisión Federal de Electricidad, que dice que la política de la actual administración está mandando señales mixtas a los inversionistas, eso ha generado cierta aversión y dudas con respecto a la habilidad del gobierno de mantener el equilibrio fiscal, sobre todo que han mantenido dentro de un presupuesto que califica Moody's y el propio Jaime Reusche como un presupuesto relativamente conservador.

Desde el viernes la entidad publicó un análisis que señalaba que el rescate de Pemex anunciado por el gobierno, era negativo para la calificación soberana del país, es decir, no está tomando ninguna acción, es importante decirlo no hay una degradación, ni siquiera hay una perspectiva negativa, recordando que Moody's es la única de las tres calificadoras internacionales, donde está Fitch y donde está Standard and Poor's, que tiene a México en la zona de las A's, somos A3 para ellos, que nos ubica como un país bastante solvente, pero ahí los comentarios del analista soberano de la calificación de México,